

Incrementan acciones de solidaridad en defensa de Cuba y Venezuela



CUBA

VENEZUELA



Caracas, 26 feb (RHC) El movimiento de amistad y solidaridad mutua Venezuela-Cuba incrementa las acciones a nivel nacional e internacional para enfrentar la escalada de violencia que sufren ambos países por parte del gobierno de Estados Unidos.

En la declaración final de su tercera reunión de trabajo, efectuada recientemente en Caracas, el movimiento social reiteró su condena al asedio multifactorial de Washington contra las dos naciones, con la intención de derrocar las revoluciones bolivariana y cubana.

La organización solicitó la articulación de acciones efectivas por parte de los grupos que participan en el Movimiento Mundial de Solidaridad con Cuba para defender ambos procesos democráticos y calificó de vergonzosa e intervencionista la actitud de gobiernos e instancias internacionales que pretenden deslegitimar y regular los venideros procesos electorales en Venezuela y Cuba.

El movimiento de solidaridad repudió tal intromisión y la consideró un desconocimiento a la soberanía y autodeterminación de los pueblos e instituciones democráticas de ambos países que tienen el derecho de convocar y organizar procesos de elección popular.

También deploró la intención de las naciones aliadas a la injerencia de Washington en América Latina de excluir o limitar la participación de Venezuela y Cuba en la Cumbre de las Américas, que tendrá lugar el 13 y 14 de abril en Lima, Perú.

De igual modo, reclamó el cese del bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos y sus acólitos en la región perpetran con mayor énfasis contra los pueblos cubano y venezolano.

Por su parte, el jefe de Estado, Nicolás Maduro, sostuvo hoy una reunión con representantes del buró político del Partido Comunista de Venezuela (PCV), que lo proclamará como su candidato a las elecciones presidenciales del 22 de abril próximo.

En el encuentro sostenido en el Palacio de Miraflores (sede del gobierno), en Caracas, el mandatario intercambió con miembros de la dirigencia de esa organización política como parte del fortalecimiento de la alianza del denominado Gran Polo Patriótico rumbo a los comicios.

Este lunes Maduro tiene previsto reunirse con la militancia comunista en el Teatro Cantaclaro, al suroeste capitalino, donde el PCV oficializará al presidente venezolano como su candidato al proceso electoral.

Aunadas bajo las banderas del Gran Polo Patriótico, diversas organizaciones afines al proceso de cambios sociales impulsado por la Revolución bolivariana han expresado su apoyo a Nicolás Maduro, quien formalizará mañana martes su postulación como aspirante a la reelección ante la Junta Nacional Electoral.

En fechas recientes el mandatario sostuvo encuentros con las dirigencias y militantes de varios entes políticos como el partido Patria Para Todos, Podemos, Unidad Popular Venezuela, el Movimiento Somos Venezuela y el propio Partido Socialista Unido de Venezuela, el cual preside.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156132-incrementan-acciones-de-solidaridad-en-defensa-de-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba